

8/1
~4

広がる国際交流の輪



国際交流の輪を広げようと、市長をはじめとする訪問団がベトナム社会主義共和国（ホイアン市・ダナン市）を訪問しました！ホイアン市政府と幅広い分野での相互理解と協力関係を強化することなどで合意しました。

8/17

バドミントン交流大会で親交！



都市間交流協定を締結している大府市から選団を招き、第4回大府市・新居浜市小学生バドミントン交流大会が開催されました。両市のジュニア選抜で小学4年生から6年生までの28人が参加。試合や練習を通して親交を深めました。

8/15
~19

秋のリーグ戦に向けて 松山大学野球部 合宿

松山大学硬式野球部が市営野球場で合宿を開催しました。8/24に開幕の秋のリーグ戦に向け、総勢40人が参加。春のリーグ戦で逃した優勝を目指して、暑さに負けず練習に励む姿が見られました。



8/21

優れた技術が新たに認定！



新居浜ものづくりブランド認定式が行われ、株式会社神野工業のTig ガウジング工法の技術が新たに認定されました。優れた工業製品や特徴ある技術を「新居浜ものづくりブランド」として認定し、全国に広く情報発信を行っています。

8/23

高校生視点の政策を提案



新居浜みらい会議2024「高校生政策アイデアコンテスト」の最終審査が行われました。一次審査を通過した6チーム26人の高校生が、より良いまちづくりへと、市の課題解決のために考案した政策アイデアの提案を行いました。

8/8

地域の産業遺産を活用したまちづくりを考える

高校生が別子銅山について学ぶ「別子銅山産業遺産創造塾」の成果発表会が行われました。7月25日から4回にわたり行われた講座やフィールドワークを通して考案した、産業遺産を活用したまちづくりのアイデアを発表しました。



7月8月

日頃の努力 実を結ぶ



第25回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会へ出場を決めた佐藤夢翔さん(写真左)と菊田未衣さん



JOCジュニアオリンピックカップ第17回全日本ジュニアテコンドー選手権大会でメダルを獲得した(写真左から)門屋花鈴さん(銀メダル)、高見琉伊さん(金メダル)、松岡凧羽さん(銅メダル)



第12回ヤングリーグジュニア選手権大会へ出場を決めた新居浜ヤングスワローズの選手の皆さん



令和4・5年10月生まれのお子さんを紹介します。

令和4・5年12月生まれのお子さんの写真を募集します。締め切りは、**令和6年11月1日(金)**(執務時間中必着)です。応募方法の詳細はHPでご覧ください。



こちらからも応募できます

【応募先】〒792-8585

シティプロモーション推進課 広報係 ☎ 65-1251

✉ promo@city.niihama.lg.jp

※応募数により写真のサイズは変わる場合があります。
※お名前の敬称は「ちゃん」に統一しています。



しょうと
中野翔登ちゃん
元気にすくすく成長してね☆



りま
加藤里菜ちゃん
これからもずっと笑顔でいてね♡



かなた
阿部叶大ちゃん
2歳おめでとう！毎日癒しをありがとう！



せな
神野晴那ちゃん
いつも最高の笑顔をありがとう！